



Coloquio al modo de Ignacio

Señor mío, quiero seguirte como Ignacio de Loyola lo hizo en la Iglesia:
radical pero con discernimiento;
lleno de pasión pero unificado;
libre pero involucrado hasta el fondo de mi corazón.

Por eso quiero pedirte que me ayudes, como a Ignacio,
a buscar siempre el mayor servicio divino y el bien más universal;
a buscar donde hay más necesidad, a cuidar de quienes ninguno se preocupa;
a buscar donde se puede hacer más fruto;
a buscar donde hay mayor deuda;
a buscar donde el bien se multiplique y se extienda más a otros;
a buscar donde el enemigo ha sembrado cizaña.
Y ayúdame a discernir tu Voluntad para amar y servir aquí y ahora.

(Francisco J. Buendía, SJ)